
通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

1 ６番 一問一答 １．民間人の活用について （１）民間のノウハウや知見を活かした町の魅力や価値の向上について 財務部長

佐 藤 久 芳 ２．総合計画の評価の在り方について （１）大泉町総合計画における実施計画の評価の在り方について 企画部長

３．誰もが輝けるまちの実現について （１）男女共同参画推進計画の進捗について 企画部長

（２）ジェンダー平等社会の実現について 企画部長

４．都市づくりの推進について （１）重点的な再開発・再整備について 町長

2 １１番 一問一答 １．東朋産業いずみの杜について （１）イベントなどの開催について 住民経済部長

山 口 将 （２）老朽化に伴う修繕などの課題について 住民経済部長

（３）東朋産業いずみの杜の今後の有効利用について 住民経済部長

２．健康で心豊かに暮らせるまちについて （１）健康寿命延伸のため、町独自の健康体操制作について 健康福祉部長

（２）がん検診について 健康福祉部長

　　①受診状況について

　　②がん検診の効果について

　　③ＰＲ促進について

３．災害に強いまちづくりについて （１）防災・減災対策の総括について 町長

（２）今後の防災への取り組みについて 町長

一般質問の通告内容（ＮＯ．１）
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3 ９番 一問一答 １．子育て支援の取り組みについて （１）令和７年度以降に存続する町立保育園で実施する特別な保育の準備状況に 教育部長

都 丸 裕 史 　　　ついて

　　①町内私立保育園、認定こども園では対応できない児童の把握について

　　②町内私立保育園、認定こども園では対応できない障害児、医療的ケア児の

　　　受け入れ準備状況について

　　③就労形態の多様化に対応した運営について

　　　ア）執行部が想定している就労形態の多様化の詳細について

　　　イ）休日保育の実施内容について

　　　ウ）夜間、深夜保育の調査研究結果と結果に基づく事業展開について

（２）今後の子育て支援の取り組みについて 町長

　　①特別な保育の考え方について

　　②こども誰でも通園制度に対する考え方について

２．業務の効率化について （１）公金受取口座の運用状況について 会計管理者

　　①公金受取口座の使用状況について

　　②公金受取口座を活用した際の事務作業効率化と課題点について

　　③公金受取口座を活用した給付金等事務作業について

一般質問の通告内容（ＮＯ．２）
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